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立法会十一题：政府聘用顾问公司 

 

２０１１年１２月１４日（星期三） 

  以下为今日（十二月十四日）在立法会会议上刘皇发议员的提问和财经事务

及库务局局长陈家强的书面答复： 

 

问题： 

 

  政府可否告知本会，过去十年，各司长办公室、决策局及其辖下政府部门聘

用了多少顾问公司协助工作及所涉及的开支为何，并按年及司长办公室、决策局

及政府部门详细列出分项数字？ 

 

答复： 

 

主席： 

 

  关于各司长办公室、决策局及其辖下政府部门聘用了多少顾问公司协助工作

及所涉及的开支，我们没有现成的资料，而如果要向这些政府单位搜集十年的数

据需要很多资源及时间。特别是考虑到可供搜集及整理资料的时间，我们向各政

府办公室搜集了过去三年的有关资料，并按年份整理及详列于附件。  

 
完 


